

will



今日の tweet
きゅうりの浅漬
けにはまっています。

第8号

2015.6.5 発行 文責：金森 綾香

体育祭お疲れ様。感動をありがとう。

初の体育祭が終わりました。どうだったでしょうか？

楽しかったことも、悔しかったこともたくさんあったと思います。涙を流した人もいました。みんなそれだけ一生懸命やってきたのですね。本気で取り組んだからこそ、いろいろな感情が湧き出てきたのだと思います。とても素敵なことです。たくさんのドラマを見られて私は嬉しい。感動をありがとう。

だけど、ここで終わるわけではありません。あくまでも体育祭は通過点。みんなはまだ始まったばかりです。この先には学校祭が待っています。1学年はもっと伸びるはず！どんなドラマが待っているのか、今から楽しみです。

体育祭で疲労も溜まっていることでしょう。土日部活動などあると思いますが、休めるときはゆっくり休んでね。本当にお疲れ様でした。

今週の中根先生コーナー

中学、高校時代と坊主頭で過ごしてきたせいか、耳に髪がかかりそうになるとソワソワします。別海のどこの美容室（床屋？）に行こうか迷い続け、とうとう金曜日。そんな一週間でした。

来週の予定

- 10日（水） ALT 来校日、はくちょう号
- 11日（木） 尿検査、壮行式
- 12日（金） 避難訓練、スクールカウンセラー来校日
- 13日（土） 地区中体連陸上大会（釧路）
日本ハムファイターズ公式戦
漢字検定

あの日ハムが
別海に…！？

家庭学習、毎日提出していますか？

教室に家庭学習の未提出状況が掲示されていましたね。みなさん気づきましたか？毎日提出できている人もいれば、全く提出していない人もいます。

毎日提出できている人、よく頑張っていますね。日に日に内容が良くなっていると思います。その努力は必ず報われます。これからも一緒に頑張りましょう。

家庭学習を全く提出できていない人、これからどうしますか？確かに体調が良くない日もある、疲れて寝てしまう日もある。だけどそれは自分だけではないはず。毎日出している人とはもう差が出ています。このままで良いの？

保護者の皆様へ

入学して早2ヶ月が経ちました。お子様の様子はいかがでしょう。

お子様の生活に関わって確認とお願いが2点あります。1つ目は外泊についてです。中学校では外泊を禁止しております。お子様が何らかのトラブルや事件に巻き込まれないためにも、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

2点目は体調管理についてです。学校全体で体調不良者が相次いでいます。体育祭の疲労もあり、体調が崩れやすい時期かと思いますが、テストや中体連も近づいておりますので、体調管理をよろしくお願いいたします。